



16. November bis  
7. Dezember 2024  
[www.wirsammeln.de](http://www.wirsammeln.de)



## Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

das Motto der diesjährigen Sammlungen von Diakonie und Caritas in Nordrhein-Westfalen lautet **Füreinander**. Füreinander, das bedeutet, füreinander da sein, füreinander einstehen. Einander im Blick haben. Es bedeutet, einander in Notlagen zu helfen.

Notlagen begegnen uns überall auf der Erde. Auch in unserem reichen Land. Menschen leiden unter Krankheit, Einsamkeit oder unter finanziellen Notlagen. Sie sind auf der Suche oder sind von anderen, ganz unterschiedlichen Problemlagen betroffen. Sie wissen nicht, ob Weihnachten für Sie eine Zeit der Besinnung und der Freude wird. Für ein solidarisches **Füreinander** engagieren sich vom 16. November bis zum 7. Dezember 2024 wieder tausende ehrenamtliche Helfenden und Helfer, um Spenden zur Unterstützung der Betroffenen gegen die unterschiedlichen Probleme zu sammeln.

Als Ehrenamtliche von Caritas und der Diakonie setzen wir uns für Menschen ein, die auf Hilfe angewiesen sind. Wir kennen ihre Geschichten, sehen ihre Not und helfen vor Ort: direkt und unbürokratisch mit einem Gespräch oder finanzieller Unterstützung.

Gerade in der Weihnachtszeit sind unsere Gedanken bei den Menschen, denen es gerade nicht so gut geht. Wie kostbar, in solchen Zeiten **füreinander** da zu sein.

Dafür möchten wir Sie um Ihre Spende bitten.

Wir bedanken uns für Ihre Unterstützung.



## Füreinander

Besser kann man das gemeinsame Anliegen von Caritas und Diakonie nicht auf den Punkt bringen. Bei der Arbeit mit Menschen, die ganz verschiedene Notlagen erfahren, sind Mitarbeitende der Caritas und Diakonie in den Einrichtungen und Diensten für sie da und unterstützen sie.

Das **Füreinander** findet für viele Menschen vor allem in der Familie oder im Freundeskreis statt. Doch nicht alle haben im Alltag die Unterstützung, die sie eigentlich brauchen. Besonders hart trifft es diejenigen, die von Armut betroffen sind und am Existenzminimum leben.

Mit den Geldern der Sammlungen können wir Menschen, die auf Hilfe angewiesen sind, schnell und unbürokratisch unterstützen.

Gerade in der Weihnachtszeit sind unsere Gedanken bei Menschen, denen es gerade nicht so gut geht. Wie kostbar, in solchen Zeiten **füreinander** da zu sein.

Hinzeligen Dank für Ihre Spende.



Bild von Annette Meyer auf Pixabay